



Hessischer Flüchtlingsrat

Hessischer Flüchtlingsrat, Leipziger Str. 17, 60487 Frankfurt a.M.

Geschäftsstelle
Leipziger Str. 17
60487 Frankfurt a.M.

Tel: 069 / 976 987 10
Fax: 069 / 976 987 11

verwaltung@fr-hessen.de
www.fr-hessen.de

Frankfurt, den 13.07.2017

Liebe Mitglieder des Hessischen Flüchtlingsrats,

Wir möchten Euch ganz herzlich zum nächsten **Plenum und zur Mitgliederversammlung** des Hessischen Flüchtlingsrates am **Samstag, dem 19.08.2017 in Hanau** einladen. Das Plenum findet statt in den Räumen der

**Christuskirche,
Akademiestr. 1
63450 Hanau**

Schwerpunkt des Plenums wird das **Thema „Kirchenasyl & Bürgerasyl - zivilgesellschaftlicher Schutz vor Abschiebungen“** sein. Diskutiert werden soll, was dem immer stärker werdenden Abschiebungs- und Ausreisedruck von Seiten der Zivilgesellschaft entgegengestellt werden kann. Schon seit einigen Jahren gibt es wieder vermehrt Kirchenasyle, v.a. in Bezug auf Dublin-Abschiebungen, mittlerweile aber auch immer öfter in Bezug auf das Herkunftsland, z.B. Afghanistan. Gleichzeitig steigt der Druck von Seiten der Politik auf die Kirchen, vereinzelt werden sogar Kirchenasyle gebrochen. Hier wollen wir mit Ines Welge, Ansprechpartnerin in der EKHN für Kirchenasyl, über neue Entwicklungen diskutieren.

Neben dem Kirchenasyl gibt es in Hanau auch die neue Bewegung des „**Bürgerasyls**“ – viele Hanauerinnen und Hanauer haben öffentlich erklärt, dass sie bereit wären, von Abschiebung bedrohte Menschen bei sich zu Hause zu verstecken.

Im Hinblick auf die kommende Bundestagswahl möchten wir Euch ausdrücklich auf die Kampagne „**We'll come United**“ hinweisen. Am 16.09.2017, eine Woche vor der Bundestagswahl, soll in Berlin die Demonstration „We'll come United“ stattfinden (siehe beigelegten Flyer und TOP Plenum). Aus zahlreichen hessischen Städten werden Busse fahren – sicherlich auch in Eurer Nähe, kommt mit!

Damit möglichst viele Menschen aus Hessen zur „We'll come United“-Parade nach Berlin fahren können, sind wir auf Eure Spenden angewiesen. Wir möchten nicht nur möglichst viele Busse finanzieren können; vor allem möchten wir mit den Spenden auch all jene Menschen unterstützen, die sich ansonsten ein reguläres Ticket nicht leisten können. Der **Förderverein Hessischer Flüchtlingsrat e. V.** hat daher ein Sonderkonto bei der **Sparkasse Fulda** eingerichtet: **IBAN: DE19 5305 0180 0000 0505 00 / BIC: HELADEF1FDS**). Bitte überlegt, welche Möglichkeiten Ihr als Einzelperson oder Gruppe habt und werdet aktiv. We'll come United!

Wir freuen uns auf Euer Kommen

Timmo Scherenberg
(Geschäftsführer)

Tagesordnung

Plenum des Hessischen Flüchtlingsrats

am Samstag, 19.08.2017

ab 10:00 Uhr / 11.30 Uhr

in der Christuskirche, Akademiestr. 1, 63450 Hanau

09:30 Ankommen bei Tee und Kaffee

10:00 **Mitgliederversammlung des Fördervereins Hessischer Flüchtlingsrat e.V.**

siehe beiliegende Einladung

11:30 **Plenum des Hessischen Flüchtlingsrates mit folgenden Themen:**

- Aktuelle Entwicklungen in Hessen – Abschiebungen, Ausreisedruck etc.
- Vorstellung der Rainbow Refugees
- We'll come United – Aktionstage zur Bundestagswahl (s. beiliegenden Flyer)
- Solidarity Cities

13:00 Mittagspause

14:00 **Kirchenasyl & Bürgerasyl – zivilgesellschaftlicher Schutz vor Abschiebungen**

16:30 Ende

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins Hessischer Flüchtlingsrat e.V.

am Samstag, 19.08.2017
um 10:00 Uhr
in der Christuskirche, Akademiestr. 1, 63450 Hanau

Tagesordnung

1. Eröffnung, Begrüßung, Beschluss der Tagesordnung
2. Bericht des Vorstands
3. Vorlage der Jahresabrechnung 2016
4. Bericht der Kassenprüfer
5. Aussprache
6. Entlastung des Vorstandes
7. Wahlen zum Vorstand
8. Wählen neuer KassenprüferInnen
9. Antrag zur Verabschiedung eines neuen Logos
10. Verschiedenes, Anfragen, Anregungen

Mit freundlichen Grüßen

gez. Harpreet Cholia
(Vorsitzende)

Wegbeschreibung mit öffentlichen Verkehrsmitteln:

Die Christuskirche liegt ganz in der Nähe des Hanauer Hauptbahnhofes, vom Bahnhofsvorplatz kommend muss man links in die Dettinger Straße einbiegen, diese führt dann direkt bis zur Christuskirche

